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厳寒期、 
上田市のろ過池の水面は凍結する。 

生
物
群
集
が
活
躍
で
き
る
と
お
い
し
い
水
に
な
る
。 

ろ
過
抵
抗
は
水
温
と
関
係
し
て
い
た
。 



 
ビール工場で水道水を使ってもらうために、
凝集剤添加を止めた。 

高
崎
市
で
は
、
ろ
過
池
水
面
は
凍
結
し
な
い
。 

キ
リ
ン
ビ
ー
ル
醸
造
工
場
が
で
き
る
の
で
、
若
田
浄
水
場
は
建
設
さ
れ
た
。 

高
崎
市
で
は
、
一
年
中
、
ろ
過
閉
塞
し
て
い
な
か
っ
た
。 



 

上田市でも、戦後、 
濁り水対策で、凝集剤を使いだした。 

凝集剤を添加すると生物が活躍できなかった。 

降
雨
で
河
川
水
が
濁
り
、
原
水
濁
度
が1

0

度
を
超
え
る
と
、

凝
集
剤
を
添
加
し
て
い
た
。 



 

や
っ
と
、
原
水
を
直
接
に
ろ
過
池
に
入
れ
る
実
験
を
し
た
。 

本来は、原水を、沈殿池を経由して、ろ過池へ。 



 

着水（原水）をポンプで揚水し、ろ過池へバイパスで 

ブラジルのベルナルドは、上向流粗ろ過実験を続けていた。 

原
水
を
バ
イ
パ
ス
で
直
接
に
ろ
過
池
へ
。 



 

ス
リ
ラ
ン
カ
で
上
向
き
粗
ろ
過
を
実
践
し
た
。 

バングラデッシュでは、難分解性の農薬除去も考えた。 



 

上
田
市
の
浄
化
能
は
大
き
い 

染
屋
浄
水
場
の
浄
化
能
力
は
大
き
い 

自然流下で給水できる。省エネだ。 



 

県
営
の
給
水
地
区
へ
、
市
営
水
道
の
水
を
給
水
を
検
討
し
て
い
た
。 



 

上
田
市
１
０
０
年
誌
は
、
誰
か
作
成
し
た
の
か
。 

水道ビジョンには、2009 年に検討した案を無視していた。 



 

染
屋
浄
水
場
は
、
基
本
的
に
全
て
手
動
で
管
理 

この更新案は、誰が作成したのかな。 ネットで見ることができる 



 

１００年前に建設したろ過池は、斜めで生物群集の発達の調子が一番良い 

水道施設の最適化配置計画は、誰が主導で作成されたのか。 
どんな意図があるのか。 

調
子
が
良
い
ろ
過
池
を
壊
し
て
、
構
造
が
悪
い
ろ
過
池
に
し
た
。 



 

急速ろ過の問題だった。染屋から用水供給を考えた。 

急速ろ過は、高度処理が必要だった。 

急
速
ろ
過
は
、
逆
洗
が
あ
り
、
問
題
だ
ら
け
。 



  

急速ろ過は、転勤がある素人では、管理できないので、業者頼みに。 

長
野
県
企
業
局
は
緩
速
ろ
過
を
勧
め
た
い
。 

水道の課題は、全て、急速ろ過の問題 

急
速
と
緩
速
の
ろ
過
水
濁
度
の
違
い
に
注
目
を
。 


